

Pentágono se niega a evacuar militares graves por el coronavirus de portaviones Theodore Roosevelt



Washington, 1 abr (RHC) El Pentágono se niega a evacuar el portaviones estadounidense Theodore Roosevelt, cuyos tripulantes están afectados gravemente por el brote de coronavirus.

“No creo que hayamos llegado a este punto”, ha respondido este martes el secretario de Defensa estadounidense (el Pentágono), Mark Esper, a la pregunta de la cadena de televisión CBS sobre una solicitud para evacuar a los miembros del portaviones atracado ya en la isla de Guam, informa HispanTV.

Más temprano, el capitán de USS Theodore Roosevelt, Brett Crozier, había advertido sobre la grave situación por el brote del nuevo coronavirus entre sus cuatro mil tripulantes y ha pedido retirar a la mayoría del personal del buque en Guam para ponerlos en cuarentena.

“No estamos en guerra. Los marineros no necesitan morir”, escribió Crozier en una parte de su carta de cuatro páginas dirigida al Pentágono, para después alertar de que “la propagación de la enfermedad está en marcha y se acelera”.

El jefe del Pentágono, no obstante, ha minimizado la solicitud del Crozier y se ha limitado a comentar que se está “enviando mucho equipo y asistencia al portaviones en Guam” así como “refuerzos de personal médico y que se complace en informar que ninguno de ellos está gravemente enfermo”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218410-pentagono-se-niega-a-evacuar-militares-graves-por-el-coronavirus-de-portaviones-theodore-roosevelt>



Radio Habana Cuba